



細田中学校だより

第2号（平成28年5月）

2年生が技術で育てているトマトとピーマン

生徒総会

5月13日（金）に生徒総会を行いました。今年度の生徒会スローガンは「STEP TO THE FUTURE ~未来への扉を切り開き 可能性を広げよう 輝け58の光」、三本柱は次の3つです。

- ・当たり前の上に+1できる学校
 - ・何事にも一生懸命取り組む学校
 - ・個性が輝く学校

総会では、生徒会活動に関する昨年度の報告や今年度の計画、全校専門委員会の年間目標等が承認されました。また、「言葉遣いを良くするにはどうすればよいか」という議題に基づき討議を行いました。全校生徒を7つの縦割り班に分けて、各グループで具体策を考え、活発に協議を重ねていました。ポスターの作成や「言葉を大切に作る週間」の設定が決定事項となりました。学校生活の中で、お互いに発する言葉遣いによって、傷つけられることも少なくありません。決定事項は基より、普段の生活の中でも気をつけてほしいと思います。

先輩たちから引き継いだ伝統を継承しながら、さらに素晴らしい細田中学校となるように、生徒会役員だけでなく全員でがんばってほしいと願っています。



中体連に向けてがんばっています

6月に南那珂地区中学校総合体育大会が開催されます。4月16日（土）に開催された南那珂中学校研修大会（Mリーグ）で、男子ソフトテニス部が見事優勝しました。また、5月15日（日）に開催された内田杯中学生ソフトテニス大会の2年生男子の部で大川内廉くん・崎村瑛登くんペア、2年生女子の部で河野菜那さん・門川ひかりさんペアがそれぞれ3位に入賞しました。男子テニス部は、昨年度の南那珂地区秋季体育大会で団体優勝していますので、今回も県大会出場をめざしています。

女子テニス部をはじめとして、柔道、陸上競技に出場する生徒の皆さんも県大会出場をめざして、練習に励んでいます。当日に自分の力が発揮できるようにがんばってほしいと思います。



熊本地震への募金

熊本地震から約1ヶ月が経過しました。まだまだ余震が続いており、日南市でも今週初めに震度3を観測するなど、依然として心配な日々が続きます。

生徒会では5月9日から1週間、早朝に募金活動を行いました。お蔭で、12,753円が集まりました。この募金は、日南市生徒会のおかすり塾へ渡しました。また、PTA一般会計の予備費より5,000円を支出し、日本PTA全国協議会へ振り込みましたので、ご報告します。

熊本地震が、一日でも早く終息することを願うばかりです。



(募金を数えている生徒会役員)

HPをリニューアルしました

今年度、本校のHPがリニューアルされているのをご存知でしょうか？「学校の様子」では子どもたちの行事や授業の様子を、「学校からのお知らせ」では配布したプリントを掲載しています。また、「今日の給食」というページがあり、毎日の給食の献立と写真を公開しています。学校の様子をできるだけたくさんの皆様にお知らせしたいと考え更新していますので、ぜひご覧ください。

瞬時にお知らせする必要がある件に関しましては、「安心安全メール」でお届けします。登録が済んでいない方がいらっしゃいましたら、早急にご登録くださいますようお願いいたします。



PTA交通安全立ち番指導

5月16日から20日まで実施したPTAによる交通安全立ち番指導に早朝よりご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様の参加に感謝いたします。

現在の下校時間は19時ですが、天気によっては薄暗く感じる日もあります。学校としましては下校時間を厳守してまいります。保護者の皆様におかれましても、引き続き子どもたちの登下校を見守っていただきますようお願いいたします。

6月の予定

2日(木)	プール開き	17日(金)	全校集会
3日(金)	選手推戴式	18日(土)	地区中体連総合大会(陸上)
4日(土)	地区中体連総合大会(柔道)	21日(火)	3年実力テスト
8日(水)	ALT訪問	22日(水)	3年実力テスト
10日(金)	民生児童委員訪問、生徒会集会	30日(木)	期末テスト
11日(土)	地区中体連総合大会(テニス)		
12日(日)	地区中体連総合大会(テニス)		

